

Étape 5 : Mrakova - Bogotse

Soumis par Administrator
22-06-2008

Lundi 17 Juin, étape de 630 Kms entre Mrakovo et Bogoste, qui marque le passage de l'Europe à l'Asie. La spéciale est assez rapide, alternant les pistes de sable et les pistes de terre au milieu de la steppe du pays tatar. J'ai la chance de découvrir que cette étape n'est pas trop cassante, et croise pas mal de pilotes dans tous les sens ! La navigation se passe très bien pour moi, et cela permet de m'économiser un peu ; Je me régale dans ces grandes portions de sable sans piège des grandes étendues de steppe désertes à perte de vue. Je croise même un lièvre sur la piste ! Mais que fait-il là, au milieu de rien, rien qu'un horizon de néant

La steppe est vraiment impressionnante, heureusement que j'ai pris assez d'essence ! Puis c'est la sortie de la frontière de la Russie au Kazakhstan : les formalités sont nombreuses et délicates, mais finalement, je m'en sors plutôt bien en moins de 2 heures. Encore un nouveau pays pour Miss Brooklyn et moi ! Le soir au bivouac, nous sommes accueillis par une foule très curieuse de voir tous les véhicules de course ; et leurs appareils photo chauffent toute la soirée !! Je réussis à trouver dans le village un nettoyeur haute pression, qui me permettra de « mécaniquer » dans de meilleures conditions, car la moto est « pourrie » des alternances de pistes sèches et passages de boue. Grosse révision ce soir car demain, nous avons une étape marathon, c'est-à-dire que les concurrents seront seuls, sans malle, outils, camions d'assistance etc ; Il ne faudra compter que sur les pièces et outils embarqués avec soi.

La vidéo du jour FRANCE 4:

```
{jgmedia file:=[images/stories/galerie/transorientale2008/videos/17-06-08-trans.flv] width:=[386] height:=[288] autostart:=[false]}
```